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Ｑ 飛島で生まれ育った子供が飛島に住めるのか

Ａ制限が多いことは認識している、引き続き検討する。

要望

分家の分家が建てられないため、飛島で生まれ育った子が

飛島に住めるような計画を願います。

Ｑ 通学交通費の補助を求む

Ａ学生の通学費は家庭で負担を

要望

高校入学など、３月４月は出費が多いので通学定期券の補助出来ないか。

教育長

学生の生活様式が異なり公平の観点から難しい。

調べていて分かったが、飛島バスの定期に６ヶ月が無いので設けて欲しい。

企画課

検討する。

Ｑ 学園の制服を見直す予定はあるのか

Ａ早急に検討し実施する。

要望

父兄や関係者に説明し理解を得て実施願います。

Ｑ 家庭でリモート授業が受けられるか。
Ａタブレットを持ち帰れば出来る。

要望

家庭のパソコンでは出来ないか？

村長

セキュリティの問題があるが、出来ればやりたい。



Ｑ 高齢者の買い物支援策は？又、シニアカーに補助を

Ａ敬老センターの買い物支援策などがある。
シニアカーは総合計画の中でも検討している。

要望

買い物支援策は良いことなので宣伝すべきだ。

シニアカーは引き続き検討お願いします。

Q 学園の体育館の一般開放を望む。

住民より、学園の体育館を一般開放してほしいという要望があった。
他町村のように、学園の体育館を一般開放してはどうか。

A セキュリティーの面から一般開放は難しい。

要望

文科省は働き方改革の一環として、学校のクラブ活動を地域へ移管しようとしている。学校

の体育施設が利用できないと、体育施設が不足すると思われることから、特定の団体には貸し

出してもよいのではないか。

教育長

今後、検討したい。

Q 行政ポイントを拡大してはどうか。

A 村内の商工業者の活性化に寄与することを目的とした事業である。
今後、事業の拡大も含めて取り組むことが重要と考える。

要望

行政ポイントは村民にあまり認知されていないように思う。

普及も含め、拡大を望む。


